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關於立法會鄭安庭議員書面質詢的答覆

遵照行政長官指示，經徵詢公共建設局的意見，本人對立法會

2023 年 5 月 25 日第 533/E412/VII/GPAL/2023 號公函轉來鄭安庭議員

於 2023 年 5 月 12 日提出，行政長官辦公室於 2023 年 5 月 29 日收到

的書面質詢，答覆如下：

有關質詢第一點內容，市政署於 2021 年起逐步於路面重鋪工程中

選用高黏高彈性瀝青和質量更佳的骨料，相關物料至今使用效果理

想。市政署將持續審視新物料的使用情況，同時探討引入新技術及材

料的可行性，不斷提升本澳公共道路的路面質量。

有關質詢第二點內容，目前特區政府所選用的各類型道路井蓋，

均符合歐標規範。

有關質詢第三點內容，特區政府高度重視道路工程的質量問題，

針對所鋪設的高黏高彈性瀝青材料，公共建設局和市政署已透過跨部

門協調機制，統一了材料用料及驗收標準，在現時的招標文件中亦已

列明材料規格及相關的驗收標準等要求。而對於由專營公司提出涉及

路面施工的水電網工程項目，市政署會要求專營公司在工程完工後，
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將路面恢復至不差於毗鄰道路的狀況，包括用料標準不低於毗鄰道

路、新鋪路面必須平坦、路面之間接口平齊等，並提供相關的檢測報

告。

市政管理委員會主席

戴祖義

  José Tavares
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